

AEROPUERTO INTERNACIONAL DE TOLUCA CELEBRA 33 AÑOS DE OPERACIÓN COMERCIAL

07/08/2017, Toluca

Folio: 36563

- *Se inaugura exposición fotográfica “33 Años Volando Fácil”.*

Toluca, México, 7 de agosto de 2017.- El Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT) “Lic. Adolfo López Mateos” cumplió 33 años de operación comercial el 4 de agosto, recordando así el primer vuelo realizado en 1984 con la ruta Monterrey – Toluca – Acapulco, de la empresa Aeroméxico.

Para iniciar las celebraciones y con el propósito de difundir su historia, modernización y actualidad, se llevó a cabo el corte de listón inaugural de la exposición fotográfica “33 Años Volando Fácil” a cargo de Héctor H. Espinosa, director general y administrador aeroportuario del AIT, y colaboradores con 33, 26, 24, 23 y 10 años de trayectoria aeroportuaria.

“Tenemos 33 años trabajando para ofrecer un servicio cómodo y de calidad para trasladar de manera segura a nuestros pasajeros y viajeros AIT a su destino. Nos orgullece ser parte de la historia del Aeropuerto Internacional de Toluca. La muestra fotográfica es un recuerdo, un viaje en el tiempo, cuya fecha de inicio simboliza un momento importante para la aviación comercial en el centro del país”, mencionó el titular de la terminal aérea.

Es dicha exposición se presentan 33 fotografías del archivo general del aeropuerto donde se puede observar el primer edificio terminal, las obras de remodelación, vuelos históricos y personalidades que han utilizado el AIT, como el ex presidente de Estados Unidos, Barack Obama, y los equipos de la NFL.

La muestra es gratuita, está ubicada en el área de documentación, pasillos de zona de alimentos y llegadas nacionales, y permanecerá abierta al público durante los meses de agosto y septiembre.